



# くらなび農園



## ～8月とうもろこしの収穫～

8月6日(日) 晴れ

梅雨も明けて、強い日差しが照りつける中、本日は待ちに待ったとうもろこしの収穫です。  
 と、その前に、サツマイモ畑の草取りをしました。サツマイモの葉っぱが雑草に負けています。水遣りもたっぷり。  
 「今年のトウモロコシの出来は、昨年よりいいですよ」との管理人の帰山さんの声に、期待が膨らみます。両手いっぱい  
 にトウモロコシを収穫し、大満足。ささげも収穫。夏の恵みに感謝です。  
 子どもたちは虫とりに夢中。久しぶりに子どもたちのにぎやかな声が響いた、夏のくらなび農園です。



草取り前のサツマイモ畑。  
サツマイモの葉っぱが雑草に  
埋もれています



草取り後のサツマイモ畑。  
サツマイモ畑がようやく  
姿をあらわしました。



しばしの休憩。  
日陰で休んでいると、すーっと、  
涼しい風が、頬をなでていきます。



大きく、ぷっくり膨らんでいるトウモロコシを  
選んで収穫しました。

虫とりに興じる  
子どもたち。



バッタがたくさん  
いました。



真夏のくらなび農園



葉っぱをむいたら、きれい  
なトウモロコシの実が顔を  
出しました。



実がぎゅっつまってます



ささげの収穫

◆次回は9月3日(日)を予定。変更の場合は登録されている方に連絡します。秋・冬野菜の準備をします。